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Summary

        
Obviously, in static magnetic fields the isotropic distribution of cortical electrical charge movements becomes an anisotropic state. By this effect we have the phenomenon that the spontaneous EEG is triggered by external Zeitgeber like electrical stimuli of N. medianus or internally by the ECG. This orientation of charge transports leads to an additional variing magnetic field which induces currents in coils placed at the same positions like EEG-electrodes.


      
        
Zusammenfassung

        
Statische Magnetfelder, wie sie auch in der klinischen Diagnostik bei der Kernspintomographie eingesetzt werden, heben beim Menschen offensichtlich die Isotropie der kortikalen elektrischen Ladungstransporte auf. Diese Anisotropie führt einerseits zu Veränderungen der gesamten Biosignalverarbeitung, andererseits aber auch zu dem Phänomen, daß das spontane EEG sowohl von externen elektrischen Reizen einer Nervenstimulation als auch vom internen Reiz des EKG synchronisiert wird. Es wurde nachgewiesen, daß an diesem im Magnetfeld orientierten Ladungstransport ein weiteres Magnetfeld aufgebaut wird, das sich über Spulen an der kortikalen Peripherie ableiten läßt.


      

Key words

Magnetkfields - Electroencephalography - Electrocardiography - Brain - Magnetoencephalography





















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 3.239.243.235
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  